
Bürgermeister Klütsch ruft den TOP anhand der Vorlage auf und bedankt sich bei den 

ehrenamtlichen Mitarbeitern der Tafel für die geleistete Arbeit. Weiter teilt er mit, dass er im 

Samtgemeinderat die anderen Mitgliedsgemeinden der Samtgemeinde gebeten hat zu prüfen, ob 

weitere Zuschüsse an die Bersenbrücker Tafel realisiert werden können. 

 

Danach fasst der Rat der Stadt Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss:  


